

Persiapan Pemilu, Kapolsek Poto Tano Silaturahmi Ke Penyelenggaraan Dan Pengawas Pemilu Kecamatan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

May 3, 2023 - 14:00



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Poto Tano IPTU Puguh Santoso mengadakan silaturahmi dengan penyelenggaraan dan pengawas pemilu Kecamatan Poto Tano.

Kegiatan itu dilakukan pada Rabu tanggal 3 Mei 2023 pukul 09.00 Wita di Mako Polsek Poto Tano," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media.

Ia mengatakan, hadir dalam silaturahmi tersebut, Kapolsek Poto Tano IPTU Puguh Santoso, PS. Kanit Intelkam Polsek Poto Tano Bripka Yusuf Edi Priyino, Ketua dan Anggota PPK Poto Tano dan anggota Panwascam Poto Tano.

Dalam penyampaian penyelenggara Pemilu Kecamatan Poto Tano mengatakan, penyelenggara Pemilu Kecamatan Poto Tano berterima kasih atas waktunya untuk bersilaturahmi dengan pihak kepolisian. Ia berharap kepada pihak kepolisian untuk tetap meningkatkan silaturahmi, koordinasi dan bantuan keamanan dalam menghadapi tahapan Pemilu 2024.

Dalam pelaksanaan tugas menghadapi Pemilu 2024, kami dari penyelenggara pemilu akan terus berkoordinasi dengan pihak Kepolisian. Terkait aturan pemilu 2024 masih mengacu pada peraturan yang lama, apabila ada perubahan akan diinfokan kepada pihak kepolisian

Kapolsek Poto Tano IPTU Puguh Santoso memperkenalkan diri dan berharap dapat bekerja sama dalam pelaksanaan tugas di wilayah Kecamatan Poto Tano. Saat ini Pemilu 2024 sudah memasuki pendaftaran bakal calon legislatif. Dia berharap kepada penyelenggara pemilu tingkat Kecamatan Poto Tano untuk meningkatkan sinergitas dalam pelaksanaan Pemilu 2024.

Dia meminta kepada Penyelenggara Pemilu untuk tetap menginformasikan terkait update tahapan, DPT, dan peraturan ada di KPU maupun Bawaslu. "Kepada penyelenggara pemilu agar tetap menjaga netralitas dan profesional dalam menjalankan tugas sebagai penyelenggara pemilu," ujarnya.

Dari pihak kepolisian siap mengamankan setiap tahapan Pemilu 2024. Berharap kepada Penyelenggara Pemilu untuk bersama - sama menjaga kondusifitas di Kecamatan Poto Tano. "Kegiatan silaturahmi berakhir pukul 10.30 Wita berjalan dengan aman dan lancar," tutupnya. (Adb)